



福生二中だより

No. 2

令和5年5月10日発行

福生市立福生第二中学校

TEL 042(551)1970

校長 森保 亮

主体的に学ぶことができる学校を目指して

新年度が始まって1ヶ月が経ちました。各学年では、生徒が主体的に学ぶための教育活動に取り組んでいます。

第1学年

中学生としての学級討議

入学して1ヶ月が経ちました。中学生になってはじめて、生徒主体で話し合いを繰り返し、自分たちの学級・学年の目標を立てました。



【学年委員による学年目標】
一人一人が一流を目指して限界突破できる学年
～何でも挑戦できる学年～

全員が前を向ける立派な目標ですね！これからが楽しみです。

第2学年

働くことについて考えよう ～職業講演会～

第2学年では、「ハローワーク青梅」の職員を講師にお招きして、『働くことについて』学習を行いました。本校では、キャリア教育を各学年で計画的に行っています。



講話を聞きながら、自分の将来を描きつつ、どのように進む必要があるのか考えていました。

第3学年

最高学年の団結を！～クラス対抗縄跳び大会～

第3学年では最高学年への進級と同時に、新しい学級の絆づくりとして、レクリエーション（クラス対抗縄跳び大会）を生徒が主体となって実施しました。



実行委員の生徒より

- 新しいクラスで物事を成し遂げることは大変でした。
- 今回の経験で学んだことを糧に、卒業に向かって取り組んでいきます！

5月13日（土）は学校公開日 部活動保護者会 PTA総会です。ご出席よろしくお願ひします。